



### THÉÂTRE

L'improvisation se met en scène sur les planches P.2

### TENNIS

Rafael Nadal donne une leçon à Novak Djokovic en finale à Monte-Carlo P.22

### ÉLECTRO



Sébastien Tellier nous livre le credo nouveau « My God Is Blue »

P.17

ÉDITION FRANCE

www.20minutes.fr

LUNDI 23 AVRIL 2012 N° 2249



FRANÇOIS HOLLANDE  
28,20 %\*



NICOLAS SARKOZY  
26,99 %\*

# TROIS ARBITRES POUR UN MATCH



MARINE LE PEN 18,62 %\*



JEAN-LUC MÉLENCHON 10,92 %\*



FRANÇOIS BAYROU 9,20 %\*



Les enseignements du premier tour P. 4 Reportages dans les QG de François Hollande, Nicolas Sarkozy, Marine Le Pen, Jean-Luc Mélenchon et Eva Joly P. 7 à 11 44 millions d'électeurs et autant de façons de voter P. 6 Une soirée électorale entre amis P. 10

\* Chiffres du ministère de l'Intérieur portant sur 85,16 % des inscrits à 23 h.

20

minutes

20

news

# 1 L'IMPRO OCCUPE LE DEVANT DE LA SCÈNE À TOULOUSE

Un ring, deux équipes en maillot et un arbitre à casquette. Non, il ne s'agit pas d'un match de hockey, mais bien d'improvisation théâtrale. Ce concept, né au Québec en 1977 pour casser l'élitisme du théâtre, connaît à Toulouse un succès grandissant. Ce jeudi, la Ligue universitaire d'improvisation (Ludi) accueille même des spécialistes canadiens, qui feront de la Ville rose la première étape d'une tournée française. « Il y a un

véritable engouement. Nous comptons une soixantaine de membres et jouons trois mardis par mois à Toulouse, en plus des matchs en France et à l'étranger », relève un membre de la Ludi. Accessible, amusante, l'impro séduit parce qu'elle permet à des personnes sans expérience de monter sur scène. Des compagnies professionnelles s'y mettent et proposent des stages d'impro dans les entreprises. ■

À TOULOUSE, MAYLIS JEAN-PRAU



Les matchs d'improvisation se déroulent sur un ring.

## 2 Madonna va serrer la vis à sa fille Lourdes

Maman Madonna est furax. Lourdes, sa fille de 15 ans, s'est mise à la cigarette. C'est en feuilletant la presse people que la star a appris la nouvelle, qui a expliqué sur le plateau de l'émission « Today » : « Je suis une maman stricte, mais je devrais l'être encore plus ». Tremble, Lourdes, Madonna s'en va-t-en guerre.



D. VAN TINE / STARMAX / SIPA

## 3 Manif monstre contre l'austérité à Prague

Près de 90 000 Tchèques ont manifesté samedi à Prague pour protester contre les coupes dans les dépenses publiques,

la hausse des impôts et la corruption, et réclamer la démission du gouvernement. C'est l'une des plus fortes mobilisations que connaît le pays depuis la chute du communisme en 1989.

## 4 Jason et Michelle roucoulent en public

C'était leur première apparition publique ensemble. Michelle Williams, la star d'*Une semaine avec Marilyn*, s'est affichée main dans la main avec Jason Segel, l'un des héros de la sitcom *How I Met Your Mother*, lors d'une première à New York la semaine dernière.

## 5 LE STRIP-TEASE DE LA COLÈRE À L'AÉROPORT

Pour protester contre la série de contrôles et de fouilles corporelles qu'il devait subir avant de prendre l'avion, un Américain de 49 ans s'est complètement déshabillé en plein aéroport, mercredi, dans l'Oregon (Ouest des Etats-Unis). Il a été arrêté pour « conduite indécente », et a donc dû rester à terre.

## 6 Un compagnon de Cousteau s'éteint



E. AGOSTINI / AP / SIPA / MARCOCCI GIULIO / SIPA

C'est la fin du voyage pour Albert Falco. Le capitaine de la Calypso, le fameux bateau du commandant Cousteau, s'est éteint dans la nuit de samedi à dimanche à l'âge de 84 ans dans sa ville natale de Marseille. Il avait rejoint l'équipage du légendaire explorateur en 1952.

## 7 Un trafic de stupéfiants démantelé à Lille

Après huit mois d'enquête, huit personnes entre 18 et 30 ans ont été arrêtées la semaine dernière à Lille pour

trafic de stupéfiants. Un raid dans un immeuble a permis de mettre la main sur un stock d'héroïne, de cocaïne et de cannabis pour une valeur de 150 000 €.

## 9 Gros écart de conduite pour le prof d'auto-école

Au moins, ce n'était pas durant ses heures de travail. Un moniteur d'auto-école a été flashé dimanche à 202 km/h, sur l'A50, près d'Aubagne (Bouches-du-Rhône). L'homme de 30 ans, qui pilotait une moto, s'est vu retirer son permis, rapporte *La Provence*.

## 10 TROP DE BULLES, CELA PEUT ÊTRE FATAL

Le décès d'une Néo-Zélandaise de 30 ans vient d'être attribué par un pathologiste au régime très particulier que faisait la jeune femme : elle buvait huit litres de Coca-Cola par jour. La compagnie de soda a répliqué que la consommation de tout liquide, « même l'eau », pouvait être fatale quand elle était excessive.

## LA MÉTÉO

Le début de semaine reste très perturbé avec de fortes pluies et du vent, des Pyrénées aux côtes de la Manche dès le matin, qui se généralisent à tout le territoire avant le soir. Des éclaircies sont attendues près de la Méditerranée.

Infos météo détaillées par téléphone  
**3201**  
\* 1,25 €/appel plus 0,34 €/min



## 8 Percer les secrets du bricolage

A l'atelier de Lilibricole, à Lyon, on s'initie au bricolage entre femmes. Cette initiative reflète une vraie tendance : « 52 % des clients des grandes surfaces de bricolage sont des femmes », assure la directrice de Lilibricole.



DAVID LE GLANIC